

清らの心

安曇校だより No.4
令和5年6月21日(水)
校長 降旗 敏昭

初夏の学校生活から

潤い季節がやってきました。小中合同で、あるいは小学校、中学校それぞれで、様々な行事がおこなわれています。まずは5月末、新緑が輝く晴天の下での運動会、6月に入り3、4年生の上高地への遠足、小中学生によるプールの清掃等々。地域の方たちとの徳本峠山行やウエストン祭への参加もありました。

安曇小中学校 第55回 運動会 写真特集





6月1日(木) アルプスタディ

松本市山辺の教育文化センターで5年生が大野川小・奈川小の5年生と一緒にアルプスタディに参加しました。パソコンを使ってプログラミングに挑戦したり、浮世絵について学んだりしました。



6月4日(日) 上高地 ウェストン碑前祭参加

6月3日(土)の徳本峠の山行、4日(日)のウェストン碑前祭に小中学生が参加、碑前祭では4~6年生が天使の歌声を響かせました。



6月5日(月) ~ アルプホルンの練習

7月の奥穂高岳登山の折の瀬沢音楽祭で披露するアルプホルンの練習が始まりました。講師の先生のご指導の下1年生も2年生も初回からしっかり音が出せました。



6月7日(水) 中体連部活動激励会

3年生にとっては部活動の集大成となる中体連の夏季大会が6月にありました。それに先立って激励会が行われました。一人一人堂々と決意を述べる姿が素晴らしかったです。



6月13日(火) 上高地遠足

6月13日(火)に小学校3、4年生が上高地遠足に行ってきました。天候にも恵まれ、上高地の自然、外来植物、歴史等たくさん学んできました。



6月14日(水) さつまいもの苗植え

3年生がさつまいもの苗の植え方を全校に教えてくれて、みんなで苗を植えました。秋の収穫と焼き芋会が楽しみです。



- ・7月の月曆を別紙でお配りしました。終業式を14日(金)に実施いたしますが、1、2年生が奥穂高岳に行っている18日~20日は、小学校・中学校ともに授業があり登校日となります。夏休みは21日からとなりますのでご承知おきください。
- ・地区懇談会が10日(月)19:00~地区ごとに実施されます。ご参加をお願いします。

